

JIS.CO.ID

Dampingi Bupati, Dandim 0827/Sumenep Berangkatkan Mudik Gratis

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.JIS.CO.ID

Apr 25, 2022 - 16:02



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis A.Md. dampingi Bupati Sumenep bersama jajaran Forkopimda lainnya berangkatkan Mudik gratis kapal laut angkutan lebaran tahun 2022 KM. Sumekar/3 dari Kalianget - Kangean - Sapeken bertempat di Pelabuhan Pelindo di Desa Kalianget Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep, Senin (25/04/2022).

Program mudik gratis di Kabupaten Sumenep menyediakan empat armada kapal untuk program mudik gratis Lebaran 1443 Hijriah. Mudik gratis melayani rute dari Pelabuhan Kalianget menuju Masalembu, Kangean, Sapeken, Raas, dan Pulau Sapudi.



Bupati Sumenep Achmad Fauzi mengatakan keempat kapal itu, yakni Kapal Perintis KM Sabuk Nusantara 91, Kapal Dharma Kartika, Kapal Satya Kencana, dan Kapal Dharma Bahari Sumekar (DBS) III.

"Pemberangkatan yang pertama ini adalah program mudik gratis yang terus berlangsung selama H-2 Lebaran atau tanggal 30 April 2022," ungkap Bupati Sumenep.

Bupati mengemukakan warga yang hendak memanfaatkan program mudik gratis harus melampirkan sejumlah persyaratan, antara lain fotokopi KTP atau kartu keluarga. Selain itu, bukti telah mendapatkan vaksin covid-19 dosis ketiga.



"Vaksinasi menjadi syarat, karena selain memang telah menjadi ketentuan, juga

karena kami ingin mencegah terjadinya penyebaran covid-19," ujarnya.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis A.Md. mengatakan kepada masyarakat khususnya warga yang mudik lebaran untuk terus meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian saat pulang menuju kampung halaman masing-masing serta tingkatkan kewaspadaan dan hati-hati di jalan hingga selamat sampai tujuan salam untuk keluarga dirumah, ungkap Dandim 0827/Sumenep.

Dandim juga berpesan agar penumpang yang melaksanakan mudik agar tetap laksanakan protokol kesehatan 5M agar tetap aman dan terhindar dari penyebaran virus covid-19, ujar Dandim 0827/Sumenep.



Warga kepulauan yang memanfaatkan mudik gratis umumnya warga yang bekerja di daratan di Kabupaten Sumenep. Ada juga yang bekerja di luar Madura, seperti Malang, Surabaya, dan Jakarta, dengan tujuan Pulau Masalembu.

Turut hadir dalam kegiatan mudik gratis tersebut, Bupati Sumenep Bapak Ahmad Fauzi SH.MH, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis A.Md. ,Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya S.I.K SH.MH, Kadis Perkimhub Bapak Muhammad Jakfar, Kabid Angkutan Laut Kabupaten Sumenep Bapak M Toyib beserta Forkopimda Kabupaten Kalianget lainnya.